

高知県商工団体連合会 NO.1107(56-4)
〒780-8035 高知市河ノ瀬町33
TEL088-832-4838 FAX088-832-3126
Eメール kosyoren@citrus.ocn.ne.jp
ホームページ http://kosyoren.web.fc2.com/
このニュースはホームページでもご覧になれます

高商連ニュース

20年間 お疲れさまでした。

(6/3村民商ニュースより)

祝 20周年 四万十川船上結婚式

2024年4月10日の開催をもち、四万十川船上結婚式は20周年を迎えました。異業種による民商会員で構成する当会(四万十D&H)は、四万十の日(4月10日)にちなみ40,010円の費用で開催し、賛同していただける個人や団体、地域のみなさまのご協力で運営してまいりました。しかし、ボランティアの高齢化や費用の面などから、今までのような開催が難しくなりました。今回を持ちまして、ボランティアでの「船上結婚式」開催は終わりいたします。折に触れ、私たちの活動にご協力・応援してくださいました皆様に、厚くお礼申し上げます。誠にありがとうございました。

なお、毎年4月10日の「四万十川結婚式」は、四万十市の支援を受け、継続していく予定です。引き続きよろしく願いいたします。

2024年5月27日
四万十D&H代表 小椋茂昭



高知新聞記事、商工新聞記事、四万十市長からの感謝状とともに、民商事務所にて



ネット署名始まる

国民健康保険料(国保料・税)が今年も多く自治体で引き上がります。今でも払いきれないほど高く、やむなく滞納してしまい、預貯金を差し押さえられる、保険証を取り上げられるなど、安心して医療が受けられない状況が広がっています。

これまで国保加入者は高齢者が多いと言われて来ましたが、加入者の世帯主の職業を見ると雇用されている人が約3割を占めます。特に20代では65%以上が雇用されている人です。国保の問題は全世代に関わる問題です。

国保料は、協会けんぽの保険料と比べて高く、およそ1.5倍～2倍です。

☆なぜこんなに国保料(税)は高いのでしょうか?

それは…国庫負担が引き下げられているからです。

☆私たちは下記2点を要望します。

- 払える国保料(税)にすること
- 国保への国庫負担を増やすこと

このオンライン署名のQRコードです。



拡散大歓迎です。

旬な憲法講座・夏編

7月19日(金) 参加費 無料

15:00～17:00

高知市市民活動サポートセンター 大会議室 (高知市たかじょう庁舎2階)

憲法は自己責任論を 乗り越えられるのか

講師 近藤恭典さん (弁護士)

「非正規は自分の選んだ道」に象徴されるように、自助・自己責任がまん延する今日、私たちのすすむべき方向と憲法について考えます

高知県母親大会

7月28日(日) ソーレ

分科会 9:30～12:30
全体会 13:30～16:00

記念公演

『教育と愛国』から見えてくる世界は～子どもたちに平和な未来を手渡したい～
講師 齊加尚代さん(映画「教育と愛国」監督)
参加費 800円

■県婦協(高商連婦人部)は税金の分科会を担当・開催します。

おかしくない?税金・税制
～裏金脱税、軍事費43兆円、定額減税、インボイス…～

あなたも参加しませんか

緊急の取り組み

岡山地裁へハガキ攻勢を

7月15日までにどんどん送ろう
ハガキは民商事務局にあります。

倉敷民商弾圧事件(禰屋裁判)

弁護側が求める全ての証人・証拠の採用を

広島高裁は、一審・岡山地裁の有罪判決の証拠(査察官報告書)は違法だとして差し戻しました。そもそも一審・岡山地裁では、検察が求めた証人は全て採用し、弁護側証人については1人しか認めず、有罪ありきの訴訟指揮でした。高裁判決は、そのような姿勢も厳しく断罪したのではないのでしょうか。

差し戻し審では、一審の不公正な訴訟指揮を繰り返すことなく、禰屋町子さんと弁護団の主張に真摯に受け止め、請求する全ての証人・証拠(特に法人税法違反一立命大・安達光治教授、北大・白取祐司名誉教授、税理士法違反一立命大・安達光治教授、京大・高山佳奈子教授の意見書)を採用し、公正公平な審理を行って下さい。

住所

氏名